

# PAROISSE NOTRE-DAME DU ROCHER - BIARRITZ

4, rue Saint-Martin - 64200 Biarritz  
Tél. 05 59 23 08 36  
notredamedurocher@gmail.com  
www.paroisse-biarritz.fr



St-Joseph/Ste-Eugénie : 05 59 24 07 43  
Ste-Thérèse : 05 59 23 08 36  
St-Charles : 05 59 23 08 36  
St-Martin/St-Esprit du Braou : 05 59 23 08 36

## L'Epiphanie du Seigneur (A)

Chers paroissiens,

À l'aube de cette nouvelle année 2026, je vous adresse mes vœux les plus fraternels. Que cette année soit pour vous "bonne et sainte".

Elle sera **bonne**, non par le simple fruit du hasard — comme on espérerait une météo clémence — mais parce que nous choisirons de la rendre telle. Le secret ne réside pas seulement dans le désir d'obtenir ce que l'on veut, mais dans la volonté d'accomplir ce qui est à notre portée. Car ce que nous pouvons faire révèle ce que nous sommes : des chrétiens habités par l'Esprit Saint.

Le Christ nous dit : « *Heureux les artisans de paix* ». À ce sujet, saint Grégoire de Nysse nous rappelle avec justesse que l'on ne peut offrir que ce que l'on possède déjà. Pour donner la paix, il nous faut d'abord en être remplis. Que cette année soit donc un temps de croissance intérieure pour accueillir le Christ, notre Paix, afin de mieux Le partager. C'est ainsi que 2026 sera, véritablement, une **sainte année**.

Ce désir profond de paix et de sainteté n'est pas un simple idéal lointain ; il est la sève vitale qui doit irriguer chaque membre de notre communauté. C'est ce souffle qui donne tout son sens à notre vie paroissiale et qui unit nos diversités. Qu'il s'agisse de la prière, des moments de convivialité ou du service des plus pauvres, chacune de nos propositions pour cette année n'a qu'un seul but : nous aider à puiser à cette source pour porter ensemble du fruit.

Don Bruno

## Dimanche 4 janvier 2026

Lundi	18h30 Messe - Saint-Joseph
Mardi	8h00 Messe grégorienne - Saint-Joseph 18h30 Messe - Saint-Joseph
Mercredi	8h00 Messe grégorienne - Saint-Joseph 8h00 Messe - Sainte-Thérèse (période scolaire) 18h30 Messe - Saint-Joseph
jeudi	18h30 Messe - Saint-Joseph
vendredi	8h00 Messe grégorienne - Saint-Joseph <b>18h00 Messe Chapelle Impériale - Pas de Messe à Saint-Charles</b> 18h30 Messe - Saint-Joseph
samedi	<b>18h00 Messe en portugais - Saint-Martin</b> 18h30 Messe - Saint-Charles
dimanche	9h00 Messe - Saint Esprit du Braou 9h30 Messe - Saint-Joseph 10h30 Messe - Sainte-Thérèse 11h00 Messe - Saint-Joseph 11h00 Messe - Saint-Martin 18h30 Messe - Saint-Martin

### CONFÉSSION

Pour vous confesser, ou simplement échanger avec un prêtre :

#### Saint-Joseph

Mercredi, vendredi, samedi  
11h00 à 12h00

#### Saint-Martin

Samedi  
11h00 à 12h00

## Dimanche 4 janvier

### Galette des Rois

Salle du Cloître Saint-Joseph à 16h00

### Jeudi 8 janvier

Pas de Messe à 8h00 à Saint-Joseph

### Jeudi 8 janvier

#### Réunion des catéchumènes

à 20h00 à Saint-Joseph

### Jeudi 8 janvier

#### La Formation Permanente

de 18h00 à 19h30 à Saint-Joseph  
par l'Abbé Dominique Sentucq,  
*Parcourir l'Évangile de saint Jean*

### Jeudi 8 janvier

#### Prière des Hommes

20h00 à Sainte-Thérèse

## Vendredi 9 janvier

### Anniversaire de la mort de l'empereur Napoléon III

Chapelle Impériale - Messe à 18h00

## Samedi 10 janvier

### Groupe de Prière de Montligeon

#### Messe à 9h00 à Saint-Joseph

Prière pour nos défunt, ceux de la paroisse et les âmes du purgatoire suivie d'un chapelet médité

## Dimanche 11 janvier

### Réunion festive des groupes de Lection Divina (lecture partagée) de l'Avent.

Salle du Cloître Saint-Joseph à 15h30

*Les autres paroissiens sont les bienvenus*

## Fermeture de la Porte Sainte à Saint-Jean-de-Latran : un appel renouvelé à la miséricorde et à l'espérance

L'Année jubilaire 2025, proclamée par le pape François à travers la bulle *Spes non confundit*, s'est achevée dans les Églises particulières le dimanche 28 décembre 2025. Le Pape avait rappelé dès l'indiction du Jubilé l'importance de permettre à tout le peuple de Dieu de recevoir pleinement l'annonce d'espérance et d'en percevoir les fruits concrets dans la vie de l'Église et du monde.

L'ouverture solennelle de l'Année jubilaire dans les diocèses avait eu lieu le dimanche 29 décembre 2024. Les évêques avaient alors désigné des églises et chapelles jubilaires où les fidèles pouvaient accomplir des pèlerinages locaux et recevoir les indulgences, en communion avec ceux qui se rendaient à Rome. Ce temps de grâce s'inscrivait dans une démarche universelle, reliant les Églises locales à l'Église de Rome.

Le Jubilé 2025 portait la devise *Peregrinantes in Spem* – « Pèlerins d'espérance ». Le pape François souhaitait que ce Jubilé ravive l'espérance dans le cœur de tous, en particulier chez ceux qui vivent le découragement, la souffrance ou la peur de l'avenir. L'espérance, rappelait-il, demeure un désir profond du bien, même au milieu des incertitudes.

À l'approche de la fin de l'Année sainte, les rites de fermeture des Portes Saintes dans les basiliques papales de Rome ont marqué symboliquement cette conclusion. Le 25 décembre, solennité de Noël, la Porte Sainte de la basilique Sainte-Marie-Majeure a été fermée lors d'une célébration présidée par le cardinal Rolandas Makrickas. Celui-ci a souligné que, malgré la fermeture de la Porte, le cœur de Dieu reste toujours ouvert, appelant les fidèles à vivre l'espérance dans la prière, l'accueil et l'attention aux plus pauvres.

Le samedi 27 décembre, la Porte Sainte de la basilique Saint-Jean-de-Latran, cathédrale de l'évêque de Rome, a été fermée solennellement par le cardinal Baldassare Reina. Dans son homélie, il a invité les fidèles à devenir des témoins de la miséricorde de Dieu dans une ville et un monde marqués par de nombreuses formes d'« absence » : manque de solidarité, de justice, de fraternité, de paix et de perspectives d'avenir. Il a rappelé que l'espérance vécue par les pèlerins tout au long du Jubilé doit désormais se traduire dans la vie quotidienne, au service des plus fragiles.

Le dimanche 28 décembre, la fermeture de la Porte Sainte de la basilique Saint-Paul-hors-les-Murs, présidée par le cardinal James Michael Harvey, a marqué la fin du Jubilé dans les Églises particulières.

Enfin, la clôture solennelle du Jubilé universel aura lieu le 6 janvier 2026, en la solennité de l'Épiphanie, lorsque le pape Léon XIV fermera la Porte Sainte de la basilique Saint-Pierre. Selon le souhait exprimé par le pape François, cette fin du Jubilé se veut un envoi en mission : que la lumière de l'espérance chrétienne continue d'éclairer chaque personne et que l'Église demeure un témoin fidèle de l'amour et de la miséricorde de Dieu dans le monde.

Résumé d'articles de Vatican News



## Prière d'action de grâce pour l'année écoulée et celle à venir

Seigneur,  
nous te rendons grâce pour l'année qui s'achève,  
pour les joies partagées et les épreuves traversées.  
Merci pour ta fidélité qui ne nous a jamais quittés.  
Merci pour les dons reçus, pour les leçons apprises,  
et pour tout ce qui a fait grandir notre cœur.  
Nous te confions ce qui reste fragile ou inachevé en nous.

Nous remettons entre tes mains l'année qui commence.  
Guide nos pas, bénis nos projets,  
répands ta paix dans nos cœurs,  
et sur tous les peuples de la terre.

Sous le regard maternel de la Vierge Marie,  
nous t'adressons nos prières.  
Attire de nombreux jeunes à te servir,  
donne à ton Église des vocations de prêtres, de diacres  
et de religieux,  
fidèles, joyeux et entièrement donnés à ton œuvre.

Veille sur les familles, fortifie-les dans leur fidélité  
et leur responsabilité éducative.  
Que leurs exemples inspirent une société d'engagement,  
de partage et de justice.

Amen

Nous entourons de notre affection  
et de notre prière la famille de  
**Mireille Vacher**,  
qui a rejoint la Maison du Père

**Baptême**  
**Ange Martinez**,  
Dimanche 4 janvier